



■ FITCH RATINGS REVISARÁ SUS CALIFICACIONES

## CLAUDIA VILLEGAS

- Las agencias como Fitch Ratings que preparan la revisión de sus calificaciones para la deuda soberana de México aseguran que éste es uno de los elementos clave para valorar el riesgo al que se enfrentan las finanzas públicas del país. Si no se ajusta el nivel de deuda, las finanzas públicas del país sufrirán un serio problema y un encadenamiento de pasivos galopantes. Para 2017, el techo del endeudamiento se autorizaría en al menos \$500,000 millones de pesos.